



学校だより

令和5年6月2日

第7号

横芝っ子



6月に入りました。雨が多い季節ではありますが、水泳学習が始まったり、高学年の宿泊行事があったりと学校生活の充実期でもあります。来週は、郡市陸上競技大会も予定されています。子供たちが元気に生き生きと学校生活を送れるよう、努めていきたいと思ひます。引き続き、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

専科・少人数(TT)指導で学習の充実を！

本校では、外国語活動・外国語科と理科で専科指導、算数科で少人数・TT(ティームティーチング)指導を取り入れて学習を進めています。それぞれの職員の専門性を生かしたり、個に応じたきめ細かな指導を行ったりすることで、子供たちの学習意欲や学力の向上を目指しています。学習の様子を、少しですが紹介したいと思ひます。



3年生(理科) モンシロチョウの蛹の観察をしています。



4年生(算数) 少人数に分かれて集中して学習しています。



3年生(外国語活動) 専科の先生は知識も発音もばっちりです。

☆初めての校外学習☆

5月26日(金)、1年生が校外学習を行いました。今回の校外学習の目的は、

- ①自然にふれたり公園の遊具で遊んだりしながら、友達との交流を広げる
- ②公共施設である公園を、ルールやマナーを守って安全に利用する
- ③通学路の様子に関心を持ち、安全に気を付けて歩く の3つでした。

学校から坂田池公園までは、全員で歩いて向かいます。安全に気を付けて歩くことができました。到着後は、坂田池を1周しながら、自然にふれ、保護者の方



やグループの友達と交流することもできました。友達と遊具で思い切り遊ぶこともできました。ちょうど同じ時間に他の保育園等の園児も公園に来ていましたが、ルールやマナーを守って、安全に施設を使うことができましたようです。校外学習の3つの目的がしっかり達成できた、良い校外学習になりました。

当日は、たくさんの保護者の方々にも協力していただき、楽しく充実した時間を過ごすことができました。この場をお借りして、お手伝いいただいた保護者の皆様にお礼を申し上げます。本当にありがとうございました。



調理実習(5年生)

前回の「横芝っ子」では、6年生の調理実習を紹介しました。今回は、5年生の調理実習です。

家庭科は5年生から始まる教科です。今回は、鍋で湯を沸かし、青菜を茹で、包丁で切って、味付けをして食べました。簡単な調理ではありますが、基本的なことから学び、少しずつできることを増やしていきます。



包丁も上手に使えていますね！→

